

Un moment encore présent et très fort me revient. Je suis allée faire un stage de Tantra Femme. Dans ce stage, nous étions 40 femmes, nous partagions des chambres avec plusieurs lits. Dans la pièce dans laquelle j'étais, il y avait une petite femme, Valérie, avec laquelle le feeling est passé très vite. En discutant, nous nous sommes rendues compte que nous pratiquions toutes les deux du Reiki. Quelques temps plus tard, j'avais prévu un voyage en Afrique, je pensais à ma soeur : niveau 3 en Reiki, qui n'avait pas la possibilité de passer maître Reiki. Après mon stage, nous nous quittons avec beaucoup d'émotions, et restons en contact. Moi-même niveau 3 en Reiki et souhaitant passer Maître Reiki, je décide de demander à Valérie de m'enseigner. Après un temps de réflexion, elle accepte. Nous abordons alors le prix, elle me dit qu'elle me l'offre pour qu'à mon tour je puisse le transmettre. J'ai alors pu en effet le transmettre à ma soeur en Afrique, qui à son tour continue de le transmettre. C'est un immense bonheur, un vrai cadeau de la vie.

Marie

50 ans

Marseille